

COMMUNIQUE DE PRESSE

Amélioration de l'habitat : les artisans du territoire se mobilisent

La Lomagne Gersoise consacrait ce mardi 14 novembre son rendez-vous économique du soir « L'ECONviviales » au thème de l'amélioration énergétique de l'habitat.

Jean Louis Castell, président de la Lomagne Gersoise, a accueilli à cet afterwork une dizaine d'artisans venus échanger sur l'opportunité de marchés dans le cadre de l'Opération Pour l'Amélioration de l'Habitat (OPAH) menée sur le territoire communautaire jusqu'à juin 2019.

L'objectif était de rassembler les acteurs économiques locaux qui souhaitent se positionner sur les travaux de rénovation des habitations à la demande des propriétaires, qui cherchent souvent à travailler avec des artisans du territoire, afin de leur donner des clés pour chaque étape de la mise en œuvre de ces travaux, pour bénéficier des avantages du dispositif de l'OPAH (accompagnement, financement, conformité) et de façon plus large de l'ensemble des aides mobilisables pour l'amélioration de l'habitat.

Céline Peres, en charge de l'Espace Info Energie du CAUE du Gers, a présenté concrètement toutes les aides mobilisables pour les projets d'amélioration de l'habitat, les démarches et documents à produire pour inscrire les travaux dans les différentes procédures existantes et bénéficier des aides dans ou hors OPAH.

L'afterwork s'est poursuivi par le traditionnel moment de convivialité pour favoriser les discussions entre acteurs économiques sur le sujet.

+ d'info sur l'Espace Info Energie du CAUE du Gers : www.caue-mp.fr/32-gers-pages-statiques/espace-info-energie/itemid-493.html

